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证券代码： 002350                                  证券简称：北京科锐 

 

北京科锐配电自动化股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：2017-004 

投资者关

系活动类

别 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位

名称及人

员姓名 

上海启览资产管理有限公司 孔丹军、吴伟军 

上海证券通投资资讯科技有限公司 杨宇翔 王彪 

时间 
2017 年 5 月 17 日 16:30-17:30 

地点 北京市海淀区西北旺东路 10 号东区 4 号楼 

上市公司

接待人员

姓名 

董事、董事会秘书郭文亮先生 

  

投资者关

系活动主

要内容介

绍 

一、郭文亮介绍公司发展情况，业务情况以及年报季报内容。 

二、问答环节 

1、公司毛利率水平去年同比稍微回升，但是利润增幅较大，

显示了公司较大的弹性，对于以后的毛利率水平怎么看？  

答：去年通过各种措施，使得毛利率水平得到回升，随着西安

地铁电缆等问题的出现，现在的招投标价格预计会比较稳定，因此

预计后续的毛利在成本没有发生大幅改变的前提下会保持稳定。  

2、公司传统电力设备一直都做得比较好，预计未来怎么样的

发展，对于公司这方面的增速如何考虑？ 
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答：近些年电力设备的投资都比较稳定，也有一定的增长，近

几年公司这块的增速也在一个较好的增长幅度，去年同比增长

22%，我们预计今年依然保持着同前几年类似的增长速度，而且一

季度的订单情况都比较不错，但是单纯电力设备的增长总是会有天

花板和瓶颈的，因此企业未来的发展主要在下面两方面突围，以保

证电力设备的较好增长，一是非两网市场的开拓，我们今年用户工

程预计能超过 4 个亿，而去年只有两个多亿，明年还将继续增加，

二是需要开始重视海外的市场，这方面市场也是非常大的。 

3、我们关注到公司在雄安的发展，这方面在雄安包含了哪些

发展机会呢？ 

答：国家战略层面提出了规划建设雄安新区的七个重点任务，

其中包括提供优质公共服务、建设绿色智慧城市、打造绿色交通体

系等；国家电网对于雄安新区电网建设规划提出了“绿色低碳、智

慧高效、友好便捷、坚强可靠”十六字方针，高标准高质量打造国

际一流绿色智能电网。可以预见的是，新区建设将给电网设备制造、

电力安装建设、设计咨询和能源服务等带来大量业务需求。北京科

锐以自身业务的优势有效的对接上述多方面需求。 

在配电设备制造和电力施工工程领域，将充分发挥其在国家电

网配电设备龙头供应商的领先地位，结合从电力设计到工程施工的

全方位资质，积极参与雄安新区的智能电网建设。在配电网自动化

方面，提供完善的软硬件产品与技术方案，为新区电网高效智能运

行保驾护航。 

在新能源建设领域，北京科锐能够提供从规划设计、安装施工、

能源管控等提供全方位综合解决方案，为雄安新区打造绿色能源城

市积极贡献力量。 

在绿色交通领域，北京科锐研发的现代有轨电车超级电容快速

充电装置、新能源汽车充电桩、智慧路灯等产品，为绿色新城的规

划建设提供了有力的应用支撑。 

在智慧能源服务领域，北京科锐将对新区内的综合体、医院、
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学校、企业等电力用户提供智慧用能服务，提供配电室智能运维、

微网能量管控、能耗监测和节能增效、电能质量治理、需求侧响应

和综合购电决策服务等多种措施，帮助用户降低用电成本，极大提

高用电服务水平。 

4、公司最近也公布了配股方案，所融资金是否会用于以后在

雄安的业务拓展？ 

答：配股方案中，有 2.4 亿元是用于郑州空港智能配电设备制

造项目，刚刚我说过，我们的电力设备其实一直保持了较好增长，

产能遇到瓶颈，而北京这边的生产成本较高，因此要转移一部分产

能至郑州。另外约 4 亿元用于补充流动资金，主要是为以后的业务

拓展积蓄资金，包括但不限于可能加大在雄安的业务拓展。 

5、公司为何选择配股做再融资，而不是选择定增呢？ 

答：实际上我们原本重点考虑做定增，大股东会以较大比例来

参与，也彰显大股东对于公司发展的信心。但是我们包括我们的投

行人员了解到目前证监会的政策，实际上对于定增再融资是比较收

紧的，对于配股和可转债是比较鼓励的，作为企业当然要综合考虑，

以最快的效率来完成再融资过程，从而更快的为上市公司创造效

益，我相信最终的结果对于上市公司而言是积极的。 

6、公司今年年初完成了股权激励计划，大部分骨干都参与了，

是不是说明了公司未来发展的信心？ 

答：公司上下均充满信心，把公司业务做好做大。 

7、公司前两天与河北科博锐程电力工程有限公司签订了战略

合作协议，请问这家公司的业务主要在哪些区域？主要客户有哪

些？ 

答：河北科博锐程电力工程有限公司的业务主要在京津冀地

区，主要客户有荣盛地产、华夏幸福等。 
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附件清单

（如有） 
 

日期 2017 年 5 月 17 日 

 


